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Ao décimo segundo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às dez 1 

horas e trinta minutos, no Laboratório de Energias Renováveis, Campus Leste, 2 

reuniu-se o NDE Único dos Cursos de Engenharia de Energia e Engenharia Elé-3 

trica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-4 

Árido – UFERSA, sob a presidência da coordenadora do curso Melinda Cesiana-5 

ra Silva da Cruz. Estiveram presentes os membros Melinda Cesianara Silva da 6 

Cruz, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, Fabiana Karla de Oliveira Martins 7 

Varella Guerra, Romênia Gurgel Vieira, Maria Izabel da Silva Guerra, e Idal-8 

mir de Souza Queiroz Júnior.  Outros professores do curso presentes na reuni-9 

ão, como ouvintes: Victor de Paula, Bruno Luna, Samanta Mesquita e Adriano 10 

Aron. Verificada a existência de “quorum legal”, a coordenadora do curso iniciou a 11 

reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Definição de ementas e bibliogra-12 

fia de disciplinas optativas; Segundo ponto: Encaminhamentos sobre reformula-13 

ção do PPC de Eng. Elétrica. Em relação ao primeiro ponto, a professora Melinda 14 

falou que o curso de Eng. Elétrica precisaria definir ementas e bibliografias de 15 

duas disciplinas optativas: Eletricidade Aplicada (do curso de Eng. de Petróleo) e 16 

Eletrotécnica para construção (do curso de Eng. Civil). Segundo a professora Me-17 

linda, o NDE de Eng. Elétrica deveria definir essas ementas e bibliografias porque 18 

se tratam de disciplinas ministradas pelo curso de Eng. Elétrica. Após discussão, 19 

os membros do NDE definiram e aprovaram as ementas e bibliografias para as 20 

referidas disciplinas. Melinda deu início ao segundo ponto, onde enfatizou que o 21 

curso de Eng. Elétrica deverá mudar seu PPC para se adequar ao BCT, e que os 22 

trabalhos do NDE deveriam começar o mais rápido possível, uma vez que será 23 

necessária uma revisão completa do documento. Todos os professores membros 24 

do NDE se comprometeram, nesse primeiro momento, a fazer uma revisão geral 25 

do PPC, a fim de discutir as modificações em uma próxima reunião. Não havendo 26 

mais nada a ser discutido, a coordenadora do curso, Melinda, agradeceu a pre-27 

sença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Melinda Cesianara Silva da 28 

Cruz, coordenadora do curso de Engenharia Elétrica, lavrei a presente ata que 29 

será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 30 
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